SUCESOS

... Detenido dos veces el mismo día por conducir ebrio

La Policía Local de Torrejón ha detenido a seis individuos por cometer diferentes infracciones contra la seguridad vial. Cuatro de los detenidos circulaban bajo los efectos del alcohol y uno de ellos dio positivo dos veces en el mismo día con vehículos distintos. Sepa más en www.dtorrejon.es

TORREJÓN

DEL 8 AL 14 DE JUNIO DE 2012

Tomás Gómez solo homenajea a 'Trini'

Mientras la ex alcaldesa era ovacionada por el PSM, el resto de ediles absueltos fueron ignorados

E. SÁNCHEZ I TORREJÓN

emiliosanchez@diariodealcala.es Twitter: @Emi_SanchezH

El 28 de marzo, Trinidad Rollán compareció ante los medios, exultante tras conocer la sentencia del Supremo sobre el caso Patrimonio Siglo XXI. "Trinidad Rollán y su equipo de Gobierno no metieron ni la pata ni la mano", resumió el sábado el secretario general, Tomás Gómez, que alzó a los altares del puño y la rosa a su ex secretaria de Organización, "tras años de linchamiento", en la Fiesta de la Rosa de Torrejón de Ardoz. El abrazo en el que se fundieron Gómez y Rollán aquel día cerraba el asunto a nivel regional. Otros condenados en el año 2007 esperaban ansiosos un abrazo, o, al menos, un apretón de manos. No llegó.

Cientos de socialistas de toda la región se dieron cita el sábado en el Centro Cultural Rafael Alberti. El rojo, el puño y la rosa se mostraron exultantes en la plaza donde la ola azul arrasó con más virulencia a los socialistas. Jaime Lissavetzky, Pedro Zerolo, Amparo Valcarce, Carla Antonelli y varios líderes locales acudieron a la fiesta de sábado, todos entorno a 'Trini'.



ENCUENTRO. Tomás Gómez junto a Trinidad Rollán el pasado sábado

Rollán subió a las tablas. Lo hizo sola, mientras Francisco Rojas, su suegro Valentín Gómez, Esperanza Rozas y otros concejales absueltos esperaban anclados en sus asientos. Envuelta por la 'marea roja', Rollán agradeció el apoyo "unánime" del partido durante los últimos meses, justo lo contrario a lo que reconocieron el resto de concejales en una rueda de prensa tras

darse a conocer la absolución. "Merecemos disculpas de dentro y de fuera del partido", anunció el ex presidente del partido, Valentín Gómez, nada más comenzar su intervención aquel día.

"Un sector del partido dejó caer que alguna verdad habría en el linchamiento contra nosotros si estábamos condenados...", indicó Gómez. "Esperemos que, igual que el PSM-PSOE va

a tener un detalle con Trinidad Rollán y le va realizar un merecido homenaje, nosotros también esperamos algún gesto de Madrid", reclamó entonces Francisco Rojas. A ambos, que no se acercaron a los micrófonos, les costó reprimir una mueca ofuscada cada vez que fueron citados, ante la "hipocresía" de Tomás Gómez, reconocida entre bambalinas.

ROLLÁN NO DESPEJA SU FUTURO

La ex alcaldesa de Torrejón, Trinidad Rollán, mostró su satisfacción por un proceso judicial "que nunca debió iniciarse" y que tuvo su origen en el "rencor" de un tránsfuga y la "connivencia" de PP. La ex secretaria de organización del PSM destacó que la sentencia del Supremo avaló que los ediles socialistas "ni metimos la pata ni metimos la mano", todo lo contrario, actuaron "honesta y adecuadamente" para salvar la construcción de 107 viviendas de integración social, avalados por informe jurídico.

Lea la información completa y opine en nuestra pagina web... www.dtorrejon.es



























